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Chers toutes et tous,

Voir renaitre un journal de cancérologie, avec des objectifs de multidisciplinarité accrus et un modèle où les langues Française et Anglaise seront promues à égalité permettant au plus grand nombre de s’exprimer et de diffuser les connaissances, est pour chacun d’entre nous un vrai défi.

Accueillir le monde de la cancérologie dans son ensemble avec des publications couvrant les domaines les plus fondamentaux au plus cliniques par des équipes du monde entier, ouvrir nos collaborations à l’Asie comme à l’Afrique et finalement partager avec des équipes venant des 5 continents est un pari que nous décidons de vous proposer.

Promouvoir la recherche clinique, incluant celle des personnels IPA en cancérologie et en hématologie, faciliter l’optimisation des soins et la prise en charge des patients mais aussi réfléchir aux nouveaux enjeux de la prise en charge multi-professionnelle sont des enjeux fondamentaux et des sujets que nous entendons relayer et partager.

Dans notre conseil d’édition, nous venons d’horizons très différents : sont représents par exemple les 3 fédérations hospitalières en cancérologie (FHF, FHP et Unicancer) au travers de leur président. Cette présence illustre la mise en place d’un front commun au service du patient. Toutes et tous sont les bienvenus: des cancérologues médicaux, radiothérapeutes, hématologues, ou chirurgiens comme des biologistes, généticiens, disciplines ou professions participant à la prise en charge du cancer pour faire ensemble le nouveau ONCOLOGIE.

Dans ce nouveau numéro 1, 2021, les sujets abordés sont par définition multiples. Ainsi, la COVID-19 et sa prise en charge collaborative font l’objet d’une publication proposée par Thierry Levy, médecin ARS (en français et en anglais !). L’équipe d’une UCOG revient également sur cette crise du COVID et sur ses conséquences. L’immunothérapie des cancers digestifsfu ainsi que des publications d’équipes asiatiques ou turques allant du plus fondamental au plus clinique sont également à l’honneur. Dès ce premier numéro, des articles en français ou en anglais, côte à côte, fassent progresser et diffuser les connaissances en cancérologie !

Alors vous toutes et tous, relevez, avec nous, le challenge de publier vos recherches ou vos mises au point didactiques dans ONCOLOGIE.

Apprendre ensemble WORLDWIDE !

Dear all,

With the rebirth of an oncology journal and its increasing multidisciplinary objectives, we would like to promote a model where the French and English languages could be in an equal position to allow as many people as possible to express themselves and to largely diffuse the knowledge in oncology. It is a real challenge for each of us.

We decide to offer you a gamble, which is to welcome the world of cancerology as a whole from the most basic fundamental research to the most clinical publications from all over the world, open up our collaborations to Asia and Africa, and finally sharing with different teams from 5 continents.

This project aims to promote clinical research, including that of IPA staff in oncology and hematology, facilitating and optimizing medical care for the patients and reflecting on the new challenges of multi-professional care, which are the topics we intend to relay and share.

We come from very different domains in our publishing board, such as the presidents from the 3 oncology hospital federations (FHF, FHP and Unicancer). This indicates the setup of a united front line for serving the patients. Everyone is welcome here: medical oncologists, radiotherapists, hematologists, surgeons, biologists, geneticists, or people from any other discipline or professions involving with cancer-related treatments could join us and create the new ONCOLOGIE.

In this new issue 1, 2021, the topics are multiple by definition. Thus, the topic of COVID-19 and its collaborative management are the subject of a publication carried by Thierry Levy, ARS MD (in French and in English!). There is also another publication from a UCOG team, one more time, concerning the topic of COVID. Immunotherapy treatments for digestive cancers and the publications by Asian or Turkish teams. From the most fundamental to the most clinical, this issue 1, in French or English, side by side, has the objective to share and diffuse the knowledge in oncology!

All of you, take up the challenge of publishing your research or didactic updates in ONCOLOGIE.

Learn together WORLDWIDE!

ONCOLOGIE Editorial Board

March, 2021
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